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求证 无论流言在哪里奔跑
这儿都有靠谱儿的真相

@洛阳晚报 洛阳晚报（lywb20）

□郭倩男 霍媛媛

由洛报集团组织策划的香榭里·兰溪二期开盘活
动，于11月10日在会展中心举行，洛报集团凭借自身
公信力号召了2000多名读者到场，短短3个小时内，
兰溪760套房被抢购一空，平均15秒成交一套房。

“报社早有这样的活动就好了，以前我总觉得地产
商跟我们老百姓信息不对称，现在有你们能够从中组
织协调，那最好不过了。”到场的李先生很快就选到了
自己称心的房。

虽说此次香榭里·兰溪二期新品采用的是电脑摇
号的选房方式，但当天一大早便有不少意向购房者来
到会展中心等待。11时，选房活动正式开始，看着大
屏幕上不断滚动的数字，不少人紧握着手中的VIP卡
激动地站起身来张望，十几秒后，伴随着现场主持人的
一声“停”，现场爆发出一阵欢呼声，首轮20名幸运者
依次开始进场选房……

一轮轮紧张有序的摇号后，一套套品质房迎来了
主人。开盘3个小时后，香榭里·兰溪创造了一个耀眼
的“开盘成绩单”——760套房源，清盘！算下来，平均
15秒成交一套，平均每秒进账4万元。

本次开盘房为香榭里·兰溪二期15号、18号楼以
及16号楼部分单元，户型为88平方米至116平方米
的两室、三室。在选房现场，面积102平方米左右的
B1户型尤其抢手，被不少人视为第一意向房。

成功抢到该户型的马女士言语间充满了幸福感，
她说“没想到兰溪的房源这么抢手，完全不是买房子，
而是抢房子。能抢到B1户型真的很幸运，利用近10
平方米的赠送空间，可以把两室改成三室。现在就盼
望着早点交房，早日搬进新家”。

该楼盘二期第二批新品即将亮相。

洛报活动2000人到场，平均每秒进账4万元

香榭里·兰溪二期第一批760套房3个小时清盘

□首席记者 牛鹏远

眼下，中州路与解放路交叉口西侧
路边的柿子树上果实累累，市绿化工程
管理处工作人员正集中采摘柿子，近日，
有网友发帖质疑：柿子会不会被拿去卖？

记者求证得知，集中采摘是为了防
止柿子成熟后掉到地上造成污染、砸到
行人。摘下来的柿子会被送到市儿童
福利院、市救助管理站。

质疑：绿化工人摘柿子，会不会
拿去卖

该网友发的几张现场照片显示，在
中州路与解放路交叉口西侧，市绿化工
程管理处的工人正站在高空作业车上
采摘树上的柿子，树下的工人把柿子装
箱后放在三轮车的车厢里。该网友质
疑绿化工人摘下柿子后会不会拿去卖？

跟帖评论的网友不少，大多数人理
性地发表了看法：

@紫藤：市政部门也是为道路清洁
着想，我天天从这条路过，树上掉下来
的柿子砸在路面上，不小心会踩一脚，
所以我觉得这样做是对的。

@敌敌畏：柿子如果熟透了掉下来
砸到人就不好了，落在地上摔碎后，人
踩上去就滑倒了，摘了挺好！

回应：集中采摘是为防止柿子
掉落惹麻烦

市绿化工程管理处注意到该网帖
后，第一时间进行回复，并通过官方微
博予以解释。

“在市区行道树中，柿子树有200多
棵，主要集中在中州路的解放路至人民
西路段。”昨日，市绿化工程管理处养护
二科副科长杜磊说，这些柿子树的树龄

约有40年，每年，柿子成熟后挂满枝头，
随风摇曳，已成为中州路上的独特风
景，但扮靓城市的同时，柿子也带来不
少麻烦——成熟的柿子从树上掉下来，
成了一颗颗“果实炸弹”，不仅容易砸到
行人，还会污染路面。不少市民为了尝
鲜，在摘柿子的同时也会把树枝折断。

有人建议把这些柿子树移栽到别
处，也有人建议让市民随便采摘……从几
年前开始，市绿化工程管理处综合考虑后
决定，每年等柿子成熟后进行集中采摘。

“每年从9月到11月中旬，我们会
组织两三次集中采摘行动，除去那些被
一些市民摘走的柿子，我们大概能收获

500多公斤柿子。”杜磊说，被集中采摘
的不止柿子，还有核桃。杜磊的同事魏
小亮说，中州东路熙春园广场上有几十
棵树龄超过30年的核桃树，每年核桃
成熟时，总有人带着竹竿来敲核桃，不
仅影响广场秩序，还给核桃树带来伤
害。后来，市绿化工程管理处也对这里
的核桃进行集中采摘。

求证：柿子、核桃等被送往社
会福利机构

“摘下来的柿子和核桃，一部分送
给环卫工，另一部分会送给一些社会福
利机构。”杜磊说，今年8月，绿化工人曾
把采摘的核桃送到瀍河回族乡敬老
院。本月7日，他们把采摘的柿子装箱，
送到了市儿童福利院和市救助管理站。

昨日，市儿童福利院工作人员吴女
士证实，7日上午，杜磊和同事的确开车
来给市儿童福利院和市救助管理站各
送了15箱柿子。

得知实情后，网友们对市绿化工程
管理处的做法表示理解和支持：

@双鱼：支持绿化工程管理处的做
法，回复很到位，洛阳一天比一天好，感
谢每个为城市建设做出努力的人。

最初发帖的那名网友也说：“理解
你们的辛苦，为洛阳的绿化做出不可磨
灭的贡献，你们辛苦了，一线工人请注
意身体，安全作业。”

中州路旁的柿子熟了，网友质疑绿化工人摘下后会不会拿去卖？记者求证得知——

柿子被送到市救助管理站等福利机构
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（本文图片均由李卫超拍摄）


